



Mental Health
Commission
of Canada

Commission de
la santé mentale
du Canada



Closing Research Gaps on Cannabis and Mental Health

In 2018, the federal government allocated \$10 million over five years to help the Mental Health Commission of Canada assess the impact of the legalization and use of cannabis on mental health.

40 community-based and academic projects were funded to narrow research gaps and strengthen the evidence base. The projects explored the experiences

of diverse groups, factors contributing to benefits and harms, the efficacy of cannabis as a treatment option, youth-defined guidelines for safer use, Indigenous knowledge of cannabis, and more. Priority populations included youth, parents, veterans, older adults, health-care providers, refugees, and people who are Indigenous, racialized, 2SLGBTQ+, justice involved, or who use drugs.



LEARN MORE



Commission de
la santé mentale
du Canada

Mental Health
Commission
of Canada



Comblent des lacunes en matière de recherche sur le cannabis et la santé mentale

En 2018, le gouvernement fédéral a octroyé 10 millions de dollars sur 5 ans à la Commission de la santé mentale du Canada pour évaluer les répercussions de la légalisation du cannabis et de sa consommation sur la santé mentale.

40 projets communautaires et universitaires ont été financés en vue de combler les lacunes en matière de recherche et de renforcer la base de données probantes. Ces projets ont permis de se pencher notamment sur les expériences de divers groupes, ainsi que les facteurs

contribuant aux avantages et aux inconvénients, l'efficacité du cannabis en tant qu'option de traitement, les lignes directrices définies par les jeunes en vue d'une consommation plus sécuritaire, et le savoir autochtone en matière de cannabis. Les populations prioritaires comprenaient notamment les jeunes, les parents, les vétérans, les aînés, les fournisseurs de soins de santé, les réfugiés, les communautés autochtones, les communautés racialisées, les membres de la communauté 2SLGBTQ+, les personnes ayant des démêlés avec la justice et celles consommant des drogues.



**POUR EN
SAVOIR PLUS**